Ecole Suzanne et René Marsteau COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE du 15 mai 2023

Etaient présents : Mme Barrateau adjointe municipale chargée des affaires scolaires

M Durand conseiller municipal et président de l'A.P.E.

Mme Bertin Déléguée Départementale de l'Education Nationale Mmes Jean et Semerdjian, représentantes des parents d'élèves

Mme Gilles représentante de l'A.P.E.

Mme Michaud, enseignante, Mme Chiron Loubière, directrice.

Excusés : M Murzeau, Inspecteur de l'Education Nationale de la circonscription de Saint Maixent

l'Ecole

M. Auzuret, maire de St Eanne;

Mme Pain conseillère municipale chargée des affaires scolaires Mme Bordier Déléguée Départementale de l'Education Nationale ;

Mme Pouponnot représentante des parents d'élèves ;

Début de la séance : 18 h 00

1) Effectifs rentrée 2023 :

Pour la classe de Mme Michaud : (4) TPS + 5 PS + 4 MS + 4 GS + 5 CP soit 18 (22) élèves Pour la classe de Mme Chiron-Loubière : 4 CE1 + 4 CE2 + 6 CM1 + 2 CM2 soit 16 élèves TOTAL \Rightarrow 34 (38) élèves

2) **Projet d'école 2022 2023 :**

Cette année, les élèves de matemelles ont travaillé sur les 4 éléments (eau, terre, feu, air) à travers différents sous thèmes animaux, sciences... Tandis que les CE/CM eux ont travaillé sur les inventions à travers le temps en accentuant sur la technologie et les évolutions.

Les deux classes ont participé :

- à l'USEP:
 - Echange entre les classes de maternelles des écoles de Roman, Souvigné et Ste Eanne
 - Journée cours d'orientation le 22 juin pour les CE/CM
- au JMF, financé par l'APE pour les spectacles et la mairie pour le bus.
- à une représentation musicale à Pamproux organisée par l'école de Pamproux.

La classe de maternelle est allée 3 fois à la médiathèque de Saint Maixent, le transport est financé par la communauté de communes.

Elle a participé à un projet fédérateur qui était d'utiliser le numérique dans la création d'animaux fantastiques au pouvoir bons pour la planète. Cette réalisation a été mise sur le blog.

Le 6 juillet la communauté de communes offre un spectacle à la classe de maternelle « Casse Noisette » à la salle des fêtes de Ste Eanne.

La classe de CE/CM a bénéficié de 10 séances de piscine à Saint Maixent, de janvier à avril. Merci à Mme Pouponnot, Mme Gaillard et Mme Drain qui nous ont accompagné.

La sortie de fin d'année aura lieu le 30 mai, l'ensemble de l'école se rendra au zoo de Chizé. Les maternelles découvriront avec leur enseignante le zoo et ils auront une balade en calèche l'après-midi tandis que les CE/CM feront le balade le matin et l'après-midi ils feront le Terra aventura. Les entrées sont financées par l'APE (473€) et le bus par la mairie (385€ transports Sarrazin)

Le 23 juin les CM2 visiteront le collège.

Le 27 juin, la médiathèque de Saint-Maixent viendra faire une lecture dans le cadre « projet lire à l'extérieur ». Cette lecture aura lieu sous les arbres à proximité de l'école à 16h30, et sera ouverte à tout le monde petits et grands...

3) Notre école faisons-là ensemble (NEFLE)

Depuis un an, les écoles peuvent faire émerger dans le cadre de concertations locales des initiatives nouvelles de nature à améliorer la réussite, le bien-être des élèves et à réduire les inégalités, tel est l'objectif de la démarche pour « faire notre école ensemble » et ainsi solliciter un soutien financier via le fonds d'innovation pédagogique.

L'élaboration des projets n'étant pas contrainte par un calendrier, ce soutien peut être sollicité à tout moment : il peut être ponctuel ou pluriannuel en fonction de la nature du projet.

Les points d'appui :

- -une cellule départementale,
- -un accompagnement pas à pas de la circonscription,
- -la cellule CARDIE.

Cette année, l'école était engagée dans un plan français. Nous avons réfléchi entre les écoles d'Augé, Ste Néomaye et Ste Eanne sur comment aborder et enrichir le vocabulaire de nos élèves. Nous souhaiterions poursuivre cette réflexion au sein de l'école et mettre en commun des pratiques pédagogiques afin que nos élèves s'enrichissent. En parallèle nous voudrions également développer le fond de livres de la bibliothèque en rajeunissant certaines collections, certains supports...

Dans cet objectif nous voudrions déposer un dossier NEFLE afin de pouvoir redynamiser la bibliothèque en la rendant plus attractive avec des livres plus actuels, du matériel plus moderne, des jeux de société, des CD, des points d'écoute, du matériel en langue étrangère... et en offrant la possibilité d'ouvrir cet espace aux familles 1 fois par mois et si possible en même temps que la bibliothèque municipale.

Nous demandons à la mairie, à l'APE si elles veulent bien s'engager à notre côté pour financer 70 % du projet, somme qui leur sera remboursée par la suite par l'éducation nationale.

Ce projet sera reconduit sur 3 ans.

En lien avec ce projet et avec la pratique de l'anglais à travers différentes disciplines au sein de la classe CE/CM, l'inspection académique a proposé à Mme Chiron-Loubière de faire un échange avec une classe du Nouveau Brunswick (Canada). Celui-ci aura pour thème « les jeux olympiques de Paris 2024 », thème retenu pour le projet de classe CE/CM de l'année prochaine avec l'étude d'œuvres littéraires en 4 langues : français, anglais, allemand et espagnol, afin que les futurs 6ème puissent choisir leur future langue étrangère.

4) Questions diverses:

La fête de l'école aura lieu le 1^{er} juillet à la salle des fêtes à partir de 14 h.

Vers 15 h nous souhaiterons une bonne retraite à Denise (ATSEM) tous les anciens élèves qui souhaitent venir sont cordialement invités. L'APE organise une cagnotte au sein de l'école pour les personnes qui souhaitent participer au cadeau de départ.

L'équipe enseignante remercie la mairie et son engagement auprès de l'école ainsi que l'A.P.E. qui finance un certain nombre d'activités.

Fin de séance 19h30